



van a tener lugar en **España** durante el 92. Tan importante que es una pena que su proyección se quede en la mera visita; pero eso ya lo hemos dicho. En todo caso resulta de lo más esperanzador que sea un acontecimiento cultural el mayor espectáculo de masas de los últimos tiempos en **Toledo**. Veremos si puede con él el espectáculo de masas por antonomasia, el fútbol, el encuentro entre las selecciones nacionales sub 21 de **España** e **Italia** que tendrá lugar en **Toledo** el próximo 31 de marzo.

Como contaba al principio hubo pleno en las Cortes de **Castilla-La Mancha**, no han empezado las cosas muy distintas a como acabaron. El principal punto era el debate sobre el pacto autonómico firmado por el PP y el PSOE a nivel nacional. No había mucho color en el asunto puesto que las planas mayores de ambos partidos habían estado de acuerdo y no se la iban a enmendar aquí.

Tal es así que el líder del PP, **José Manuel Molina**, ni siquiera pensó en intervenir y en su lugar destacó a la tribuna a **Pedro Peral**. Ocasión que aprovechó **José Bono** para «picar» un poquito a **Molina**, felicitando a **Pedro Peral** por su intervención. En vista de ello **Molina** decidió que quería intervenir y pidió la palabra. El presidente **Barreda** no se la concedió y así va a ser siempre. Está claro que **Bono**, como presidente del Gobierno, será quien cierre los debates: es un privilegio de los votos.

El punto relativo a la comisión de investigación parlamentaria que solicitaba el PP sobre el asunto de las viviendas de **Malpica** deparó alguna sorpresi-

lla. La primera de ellas, que el propio parlamentario del PP que defendía la propuesta, **Carlos Torres**, dijera literalmente que era «una gilipollez». El diputado, que debió considerar que el asunto era un embolado que le había dejado su partido, se dedicó en su intervención a solicitar la comisión, pero exculpando continuamente a la Consejería de Política Territorial de toda responsabilidad y por supuesto, para nada dijo que hubiera actuado irregularmente. A lo más que llegó fue a decir que no se controla posteriormente el uso que se hace de las subvenciones. Ya lo anunciamos en estas páginas, es peligroso el generalizar a todo el asunto de la corrupción porque luego hasta los tuyos te dejan al descubierto. Por cierto que el parlamentario del PP y ex alcalde de **Carranque**, **Jesús Terrón**, votó favorablemente a que se creara una comisión de investigación sobre el asunto de **Malpica**.

La otra sorpresa fue que el grupo de Izquierda Unida aseguró que había habido irregularidades por parte del Ayuntamiento de **Malpica** –también exculpó a la consejería de Política Territorial– dejando en lugar incierto el concejal de **Toledo** **Angel Dorado**, que había dado la sensación de haber apoyado al Ayuntamiento socialista de **Malpica** con su presencia en la rueda de prensa que ofreció el alcalde de la localidad. Ahora dicen que fue un mal entendido y que estaba allí en un rincón de la sala, para enterarse de lo que se decía. La próxima vez para evitar malas interpretaciones mejor es que se enteren por los periódicos.

“**L**a pasada semana comieron en Toledo Leguina, Teófilo Serrano, Bono, Moltó y Barreda.”

“**J**esús Terrón votó a favor de una comisión de investigación sobre Malpica.”
